



DIANGGARKAN RP 1 MILIAR

Dewan Usulkan Pembuatan Film Sri Sultan HB IX

UMBULHARJO (MERAPI) - Komisi D DPRD Kota Yogyakarta mengusulkan pembuatan film pahlawan nasional Sri Sultan Hamengku Buwono IX untuk lebih mengenalkan kepada generasi muda. Usulan tersebut masuk dalam rapat pembahasan Kebijakan Umum Anggaran Plafon Prioritas Anggaran Sementara (KUA PPAS) APBD 2018.

"Ini penting supaya generasi muda dapat mengerti dan meneladani Sri Sultan HB IX sebagai sosok pahlawan nasional yang berkomitmen terhadap bangsanya," kata Wakil Ketua Komisi D DPRD Kota Yogyakarta, Antonius Fokki Ardianto, Jumat (29/9).

Menurutnya, pembuatan film pahlawan nasional itu telah diusulkan anggaran sekitar Rp 1 miliar dalam pembahasan APBD 2018 dengan Dinas Kebudayaan setempat. Selain untuk edukasi nilai-nilai kepahlawanan, menurutnya pembuatan film Sultan HB IX yang pernah menjabat Raja Kraton Yogyakarta itu dapat menjadi sarana promosi Kota Yogyakarta.

"Ini bisa untuk mempromosikan Kota Yogyakarta ke dunia luar. Yogyakarta juga mempunyai sutradara-sutradara top seperti Garin Nugroho dan Hanung Bramantyo," tambahnya.

Usulan pembuatan film Sri Sultan HB IX dengan APBD itu tidak bisa direalisasikan. Saat dikonfirmasi Kepala Dinas Kebudayaan Kota Yogyakarta Eko Suryo Maharso membenarkan dalam pembahasan anggaran muncul usulan tersebut. Namun tidak bisa direalisasikan karena bukan tugas pokok dan fungsi dinas.

"Setelah kami cermati itu bukan kewenangan Dinas Kebudayaan. Itu termasuk film-film kolosal," ujar Eko.

Pihaknya juga tidak akan mengusulkan wacana pembuatan film Sri Sultan HB IX karena bukan tupoksinya. Untuk organisasi perangkat daerah yang berwenang, Eko menyatakan dapat ditanyakan ke Bagian Organisasi Kota Yogyakarta. Namun Disbud Kota Yogyakarta memiliki kewenangan untuk fasilitas pembuatan film pendek. "Kalau film-film pendek masih bisa. Tapi itu harus lewat proses seperti lomba," imbuhnya.

Dia menuturkan Disbud Kota Yogyakarta telah mengadakan lomba cerita legenda Yogyakarta dan diambil 10 cerita terbaik. Salah satu cerita itu akan dibuatkan film pendek dengan durasi 7 menit yakni legenda *Dumadining Kotagede*. Menurutnya dimungkinkan cerita Sri Sultan HB IX dibuat dalam film pendek.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005